

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Südliche Innenstadt	06.06.2018	öffentlich

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion,
Personalaufstellung Gebäudemanagement**

Vorlage Nr.: 20185648

Stellungnahme der Verwaltung

Es wird angefragt, wie derzeit das städtische Gebäudemanagement aufgestellt ist. Wie ist die Soll-Personalstärke, wie ist der Ist-Stand? Will man hier Verstärkung schaffen?

Nach vielen Gesprächen der Fraktion mit Verantwortlichen in Süd ist der Eindruck entstanden, dass das Gebäudemanagement nicht mehr in der Lage ist, aus den Sanierungsstau an städtischen Schulen und insbesondere in der südlichen Innenstadt adäquat zu reagieren.

Bündnis 90/ DIE GRÜNEN, Fraktion im Ortsbeirat

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Sanierung der städtischen Schulen im Stadtteil südliche Innenstadt unterliegt, sowie im übrigen Stadtgebiet auch, dem Gesamtinvestitionsprogramm. Unabhängig von der Personalaufstellung des Gebäudemanagements werden hierbei die Bedarfe vom Bereich Schulen vorgegeben. Vor dem Hintergrund der personellen Ressourcen und der finanziellen Situation der Stadt Ludwigshafen erfolgt die Betrachtung der Sanierung der Schulen gesamtstädtisch, wobei gefährdende Zustände absolute Priorität genießen.